



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PIRELLI PARRAINERA LES CHAMPIONNATS DU MONDE DE SKI ALPIN ET DE HOCKEY SUR GLACE DE 2017 À 2021

**LA PREMIÈRE RENCONTRE AURA LIEU À SAINT-MORITZ
DU 6 AU 19 FÉVRIER 2017**

DÉJÀ PARTENAIRE DE LA FIS ET DE SWISS-SKI, PIRELLI S'IMPLIQUE ENCORE DAVANTAGE DANS LES COMPÉTITIONS HIVERNALES

Milan, le 1^{er} décembre 2016. Les sports sur terrains enneigés et glacés ont su séduire le cœur de Pirelli, déjà impliqué dans plus de 300 championnats de sports mécaniques, dont de nombreux rallyes sur la neige et la glace. Deux nouvelles initiatives estampillées du logo italien viennent aujourd'hui raviver la flamme : le parrainage des championnats du monde de ski alpin de la FIS et de hockey sur glace de l'IIHF.

Leader des équipements pneumatiques hiver en première monte, Pirelli s'est entendu avec Infront Sports and Media sur un parrainage de trois ans des championnats du monde de ski alpin de la FIS (Fédération internationale de ski). Les éditions 2017, 2019 et 2021 des championnats du monde seront marquées aux couleurs de Pirelli. La première rencontre se tiendra du 6 au 19 février à Saint-Moritz, avec la participation de 600 athlètes issus de 70 pays, un événement suivi par plus d'un milliard de spectateurs dans le monde.

Les championnats du monde s'ajoutent aux autres parrainages hivernaux de Pirelli déjà en place en Italie, en Suisse et en Russie, des marchés clés pour les pneumatiques hiver de la marque.

En 2017, Pirelli sera également partenaire de la FIS (Federazione Italiana Sport Invernale) et accompagnera les athlètes italiens dans les championnats du monde entier tout au long de la prochaine saison.

Pirelli renouvelle par ailleurs pour la septième année consécutive son engagement auprès de Swiss-Ski (Fédération suisse de ski).

Son engagement aux côtés de la FIS se poursuivra lors des championnats d'Åre (Suède) en 2019 et de Cortina (Italie) en 2021, où les pistes, comme on pourra le voir à Saint-Moritz en 2017, arboreront les couleurs rouge et jaune de Pirelli.

Enfin, après le parrainage en 2016 des finales du championnat du monde de hockey sur glace en Russie, le premier rendez-vous 2017 de Pirelli avec le hockey sur glace aura lieu

en mai, à l'occasion du championnat du monde encadré par l'IIHF (International Ice Hockey Federation), qui se déroulera entre Cologne et Paris. Là encore, l'engagement de Pirelli se poursuivra jusqu'en 2021 et couvrira les championnats organisés au Danemark (2018), en Slovaquie (2019), en Suisse (2020) et en Finlande ou en Biélorussie (tous deux candidats officiels pour 2021). Tout comme pour les pistes des finales de ski, les athlètes s'affronteront sur une patinoire de hockey aux couleurs de Pirelli.